

Actualité > Grand Sud > Ariège > Lavelanet

Publié le 20/04/2018 à 03:54, Mis à jour le 20/04/2018 à 07:56

Près d'une centaine de choristes sur la scène

Au Casino



Le chant commun réunissait tous les choristes. / Photo DDM.

Le Casino affichait complet pour la 8e édition des Rencontre de chorales, un événement local très apprécié des Lavelanédiens.

Représentant la municipalité, Chantal Blazy, adjointe en charge de la vie associative, le confirmait dans son discours d'avant concert. «Les Rencontres de chorales sont un moment très important et majeur de la culture dans la ville. Nous en sommes conscients et nous ferons tout pour qu'elles aient lieu le plus longtemps possible», déclarait-elle.

Jean-Michel Vallvé, le président de la Clé des chants, chorale organisatrice, s'adressait au public en ces termes : «Tous les participants à cette rencontre vous invitent à partager leur passion commune : le chant choral. Chanter ensemble est une activité, parfois exigeante, mais qui rend toujours heureux. Alors n'hésitez plus, osez pousser la porte d'une chorale. Bon concert».

Et à entendre les commentaires à la sortie, il fut excellent. Sur scène, quatre formations ont fait vibrer l'assistance. Le chœur de Lesponne, dirigé par Trish Littmann, ouvrait le bal suivi par Note en bulle, sous la baguette de Floria Gentil Lakanal. Puis vint le tour des choristes locaux de La Clé des chants, dirigés par Marie-Line Rivière et enfin ceux de Vocal'hyse sous la direction de Bruno Grébille et Jean Labatut. Quatre répertoires différents et variés qui ont fait le bonheur de tous les auditeurs. «Il y en a eu pour tous les goûts», déclarait un de ces derniers. En clôture, le chant commun, «Un jour viendra», en hommage à Johnny Hallyday, regroupait toutes les chorales sur scène, faisant l'unanimité dans le public qui n'hésitait pas à chanter en osmose avec la centaine de choristes.

Toutes vos infos en illimité et sans publicité à partir d'1€/mois

Jean-Michel Vallvé, après avoir remercié le public, remerciait tous les chefs de chœur et leurs chorales. «Je n'oublie pas la municipalité pour son aide et ses techniciens toujours à notre écoute, Pascal, Guy et Edouard. Bravo aux dames de notre association pour la décoration et les bonnes choses qu'elles ont préparées pour la réception à venir, notamment Danièle qui s'investit sans compter au sein de notre groupe.»

Pour contacter la Clé des Chants, Tél. 06 46 47 10 79.

La Dépêche du Midi

LAVELANET VIE LOCALE

Contenus sponsorisés